

たんぽぽ

くるみ邑美園 広報誌

VOL.303

令和3年5月20日発行



今年は例年より開花が早かったくるみ邑美園のソメイヨシノ 花見会の日には花びらが綺麗に舞っていました



花見会

令和3年4月7日、晴天にも恵まれ山々に鮮やかなピンク色の景色が広がり、暖かくなってきた今日この頃。今年も毎年恒例のくるみ邑美園花見会を実施しました。今回は去年同様、新型コロナウイルスの関係により、各棟分かれての花見会となりました。石見養護学校グラウンドにブルーシートを敷き、園内の桜を楽しむ棟もあれば、町内に出掛けて普段とは違った景色の桜を見に行く棟もありました。利用者の皆さんも桜を見ながらお弁当やお菓子を食われ、終始笑顔で花見会を楽しまれていました。

(森脇 万友佳)



支援課長からのご挨拶

この度の異動でくるみ邑美園に勤務することになりました土佐 斉です。例年ですと祈幸会総会で皆様にご挨拶をするところですが、コロナ禍につきこの場をお借りしてご挨拶申し上げます。支援課では“コロナ”という見えない脅威の感染予防に努めつつ、利用者様の暮らしが窮屈なものにならないよう生活環境を整え、活動内容を工夫しております。このコロナが終息するまでの間ご家族の皆様にはご不便をおかけいたしますが、引き続きご協力をお願いいたします。



各棟の紹介

あすなろ棟

春からあすなろ棟は新しい利用者が一人増え、30名（通所1名）で活動を始めました。昨年に引き続き、新型コロナウイルスの対応を行いながら日常の活動や園内で楽しい活動を計画し、みんなで楽しんでいます。（柳幸 康之）



やよい棟

やよい棟は、入所者13名・通所者1名の合計14名です。コロナ禍で、なかなか外出もできませんが、お菓子作りや創作活動を楽しんでいます。全員が明るく元気に過ごせるよう、支援員も一緒に楽しみたいと思っています。（森藤 奈那）

ひまわり棟

アート班は利用者16名、皆さん元気に過ごしておられます。この春はコロナウイルスだけでなく花粉症などに配慮しながら、ドライブや散歩など安心して楽しく生活して頂ける活動を提供できるように頑張っています。（福田 勇樹）



千鳥棟

今年度は利用者13名、職員10名で活動をスタートしました。継続して機能訓練を中心にしながら、穏やかで家庭的な雰囲気作りを取り組んでいきたいと思ひます。また感染対策を行いながら、付近の散歩など気分転換に努めています。（勢田 泰也）

児童部

昨年に引き続き、コロナウイルス感染症防止対策に取り組む中、休日等の外出の機会はめっきり減りましたが、逆に調理実習やスキルアップ学習などの回数は増え、回を重ねる度に驚くほど力を付けておられます。きっと近い将来、「この期間があったから…」「コロナのお陰で…」といった前向きな気持ちで懐かしく振り返り、くるみ邑美園児童部からたくましく巣立って行かれると信じています。（上田 隆幸）





医務だより



新型コロナウイルス 職員研修会

令和3年2月に「入所施設における新型コロナウイルス感染拡大防止について」の職員研修を行いました。くるみ邑美園の全職員がグループに分かれ、他県が作成した資料動画を見ながら研修を行いました。今回の資料には実際に他県の施設内で新型コロナウイルスに感染した事例を元に、感染者が発生した場合の対応や持ち込まないための対策案が含まれていました。新型コロナウイルスが発生してから1年。各都道府県で事例から得た知識や経験を元に当施設ではどういった対策ができるかを検討し、まずは施設にウイルスを入れないという職員一人ひとりの意識がより一層高まる研修となりました。



～研修を受けた職員の感想～

- 施設職員は利用者の命を預かっているという立場であることを再認識し、これまで取り組んでいた感染対策（手洗いうがい、手指消毒など）をこまめに行い、ウイルスを持ち込まない姿勢を大切にしていきたい。
- 体調が悪いことを伝えるのが難しい利用者の方もおられるので、職員が体調の変化に早く気づき、職員の情報共有と迅速な対応を取ることが大切だと感じました。
- 日頃から利用者の方を見守る中で「あれ、おかしいな？」という事を早期に察知し、看護師などと連携を取りながら支援していきたいと思えます。

大型連休の対応へのお礼と今後について

今年の大型連休も近隣で新型コロナウイルスの感染が発生し、利用者の方もなかなか外出する事のできない日が続きました。そのため、園外に出ることを避け、施設内でできる活動を職員が計画し、調理活動やDVD鑑賞をしてゆっくりと過ごしました。

保護者の皆様には今年も大型連休の外泊自粛や祈幸会総会の中止等でご協力いただきありがとうございました。今後も近隣の感染状況に伴い、外泊や面会などを制限する可能性があります。ご不便をおかけしますがご理解とご協力をよろしくお願い致します。



還暦のお祝い会

祝 還暦 市妙 鈴河さん 石川 美智雄さん

3月25日にくるみ邑美園の2名の利用者の方の還暦の祝いを行いました。感染症対策の為、各棟対応で小規模なお祝い会となりましたが、節目の良い会が出来たと思います。また準備したケーキやジュースを摂り、参加した利用者も楽しい時間を過ごしていました。(勢田 泰也)





この春より土佐支援課長を含め、8名の職員がくるみ邑美園の配属となりましたのでご紹介致します。



有井 風花 (新規採用)

4月からくるみ邑美園やよい棟の訓練活動班で働かせて頂いております。たくさんの事を学びより良い支援ができるよう頑張ります。



植田 智子 (愛香園から異動)

愛香園では調理員をしていました。4月からステップ班ということでまだ不慣れな部分もありますが頑張りたいと思います。



服部 尚洋 (新規採用)

3月よりステップ班に勤務させて頂いております。利用者の皆さんが楽しく過ごせる様に努めていきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。



洲濱 幸二 (新規採用)

3月から夜間警備員として勤めています。瑞穂から通勤しています。まだ不慣れな所もありますが一生懸命働いていきますのでよろしくお願いします。



上田 雄太 (新規採用)

2月からリサイクル班で勤務させて頂いております。日々様々な発見があり、勉強させて頂いています。よろしくお願いします。



森脇 瑠衣 (愛香園から異動)

この度の異動で4月からやよい棟訓練活動班で勤務させて頂いております。皆さんが安心して過ごせるように頑張ります。



西川 翔 (新規採用)

3月からくるみ邑美園のアート班で勤務しています。利用者の皆さんに早く顔を覚えていただけるように頑張りますので、よろしくお願いします。

異動・退職者のお知らせ

この度、6名の異動・退職がありましたのでお知らせします。

《異動》 栗原光輝、椿千枝、服部美紗登 (愛香園)

《退職》 月森康男(支援課長)、登立 悟・坂根光宏(スタッフ)、丸目俊郎(夜間警備員)
長い間、ありがとうございました



行事予定(6月~9月)

現在、例年予定している行事(各地区保護者会等)については新型コロナウイルスの影響により開催を協議しています。延期・中止をさせて頂く場合は随時ご連絡いたしますのでお待ちください。



ご相談・お問い合わせは

Tel.0855-95-0327 fax0855-95-1991
https://ohfukukai.jp/
※お問合せは HP 上のお問合せフォームより



〒696-0102 島根県邑智郡邑南町中野 3595-18

苦情・要望状況

(令和3年1月~3月)

	家族	利用者	件数
苦情	1	0	1件
相談・要望	0	0	0件

利用者さんの私物処分に関する苦情が1件ありました。ご指摘に対し真摯に向き合い、職員全体で改善に取り組んで参ります。(苦情受付担当者 川中 恵美)